



Lunes, 20 de marzo de 2023

## El Principado convoca el programa *Juventud Asturiana Cooperante*, que oferta 14 estancias temporales en ocho países

- La iniciativa se dirige a jóvenes de 22 a 31 años, empadronados en la comunidad, y que cumplan una serie de requisitos específicos para cada proyecto
- En las ediciones anteriores participaron 35 personas y se recibieron un total de 132 solicitudes

El Principado convoca una nueva edición del programa *Juventud Asturiana Cooperante*, dirigido a promover la cultura de la solidaridad internacional y la conciencia de ciudadanía global entre la juventud, con una oferta de 14 plazas para estancias temporales en ocho países en los que se desarrollan proyectos de cooperación en colaboración con oenegés.

El programa está dirigido a jóvenes de 22 a 31 años, empadronados en Asturias, y que cumplan con los criterios que se establecen para cada una de las estancias que se ofertan. Las personas seleccionadas reciben una cantidad económica destinada a financiar viaje, alojamiento, manutención, seguros y otros gastos derivados de la estancia en el extranjero.

Las solicitudes se podrán presentar hasta el 19 de abril y los destinos de la convocatoria son los siguientes:

- **El Salvador.** Una plaza para una estancia de dos meses para colaborar con la Fundación Mujeres en un proyecto con jóvenes salvadoreñas.
- **Colombia.** Cuatro plazas, dos de dos meses de duración y otras dos de tres meses, en tres proyectos diferentes. Las estancias más largas son para colaborar en una iniciativa de Pueblo y Dignidad para ofrecer protección y garantías a personas integrantes de comunidades y organizaciones sociales vulnerables, víctimas de amenazas y agresiones. Las otras dos son para iniciativas de Soldepaz Pachakuti orientadas a la búsqueda de personas desaparecidas y del Instituto Sindical para Cooperación al Desarrollo (Iscod), dirigidas a facilitar la transición ecológica justa en los sectores minero-energético y agrícola de los países andinos.



- **Senegal.** Dos plazas para colaborar con Late Asturias en un plan para mejorar las condiciones educativas de las alumnas de la localidad de Thionck Essyl mediante la formación y la mejora de las infraestructuras y el equipamiento de un centro de educación media.
- **Honduras.** Una plaza de dos meses para apoyar a Médicos Mundi Norte en el fortalecimiento de la Oficina Municipal de la Mujer y el manejo integral contra la violencia de género en el municipio de Omoa.
- **Bolivia.** Dos plazas de dos meses para cooperar con la organización *Arco Iris, Educación para el Desarrollo* y ofrecer apoyo a las Comunidades Educativas Hombres Nuevos.
- **Cuba.** Una plaza para una estancia de dos meses con Iscod, colaborando en el proyecto *Trabajo decente y seguro y mejora productiva y medioambientalmente sostenible para la seguridad y soberanía alimentaria*, en los sectores agropecuario y azucarero.
- **Guatemala.** Una plaza de dos meses para colaborar con la organización Seronda en el proyecto *Puente Belice. Alternativa de vida para jóvenes que viven en colonias urbano-marginales de la Ciudad de Guatemala*.
- **República Dominicana.** Dos plazas de dos meses con la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería (Fuden) con el fin de contribuir a la promoción de los derechos humanos con énfasis en el acceso al agua potable, el saneamiento básico y la salud de la población del batey Luisa Prieta, del municipio de Monte Plata.

El programa *Juventud Asturiana Cooperante* se puso en marcha por primera vez en 2017. En las tres ediciones anteriores participaron 35 jóvenes y se recibieron en total 132 solicitudes. Las personas interesadas deberán pasar una valoración en tres fases que incluyen entrevista, una prueba práctica y formación.